
様式 ９
※意見交換会を実施しない施設所管課は使用不要です

文化芸能劇場

利用者等による意見交換会
～ご意見に対する指定管理者の考え・対応～

指定管理者：PFI 箕面船場まちづくり株式会社

運営受託企業 株式会社キョードーファクトリー

開 催 日：2023 年 9 月 20 日

開催場所：文化芸能劇場 ホール事務室 会議室

参加人数：2 名
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項 ご意見（要約） 考え 件数

1

劇場でどのような催しを行ってい

るかわかりづらい。劇場の外側に

ポスター等の告知物を掲出できる

場所があれば良いと思う。

デッキ部分はポスター等貼り付

けすることができないため、ホ

ームページなどを活用して周知

を図っていきます。

1

2

看板を増設されたのかもしれない

が劇場のメイン入口がまだわかり

にくい。

ローソンのような可動式看板をデ

ッキ部分や大階段下に設置すれば

親切だと思う。

デッキ部分や大階段下は管轄外

となります。ご理解・ご了承の

ほどお願い申し上げます。

1

3

最寄りのバス停から劇場までのル

ートがわかりにくい。

昨年の合議以降、看板は増設し

ていますが貴重なご意見として

再度市役所内の管轄の部署へ共

有させていただきます。

1

4

車で来る場合、公的な道路標識が

ないのでわかりづらい。メイプル

ホールは道路標識に記載があるの

でわかりやすい。

1

5

近隣の工事が終われば案内看板等

は増えるのか。

駅から劇場までの間の案内看板

の設置を検討していきます。

1

6

閉館した市民会館の代わりになる

劇場ではないという認識であるの

で、有名な出演者の公演などをた

くさん実施してほしい。

皆様のご期待に応えられるよう

努めます。

1

7

箕面駅・牧落駅付近の住民には船

場東付近（劇場・図書館・阪大等）

の情報があまり届いてこない。

箕面市は東西の行き来がとても不

便。

ご意見として記録しておきま

す。

1

8

大ホール楽屋の使い勝手がとても

良い。

ありがとうございます。今後も

維持いたします。

1

9

大ホールを主催者として利用した

際、箕面市内の料亭からお弁当を

仕入れたがその業者も劇場の場所

が分からないような状況だった。

ご意見として記録しておきま

す。

1
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10

ホール用の駐車場が無いのは不便 駅周辺の駐車環境改善のため設

置しており劇場利用限定にする

ことはいたしかねます。ご理

解・ご了承のほどお願い申し上

げます。

1

11

地下駐車場がいつも満車なので大

変困る。

今秋に徒歩 5 分ほどの場所に、

市営第 2 駐車場ができる予定で

すので徐々に緩和されると思わ

れます

1

12

大階段に手すりがついて良かっ

た。

ご意見として記録しておきま

す。

1

13

終演後だと駐車場出庫に時間がか

かる為、公演を最後までご覧にな

らず終演前に車を出庫したという

話を招待したお客様からうかがっ

た。

公演を主催している立場として残

念に思う。

事前精算機を入れて若干改善し

たと思われますが、貴重なご意

見として管轄の事業者には共有

いたします。

1

14

満車になると駐車場に入れないの

で関係者入り口まで車で行けない

のはあり得ない。

現在 調整中でございます。

今しばらくお待ちくださいます

ようお願い申し上げます。

2

15

箕面船場阪大前駅からエスカレー

ター付近に劇場の案内看板等を新

設する予定はあるのか。

駅から劇場までの間の案内看板

の設置を検討していきます。

1

16

エントランスロビーのみを貸出す

ことはできないのか。

エントランスはパブリックスペ

ースである為、貸出すことは想

定しておりません。

ご理解・ご了承のほどお願い申

し上げます。

1
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